2023/4/21

4月21日、西牧大使はンガナテ州知事の招待を受けオマヘケ州を訪問し、州都ゴバビスの州知事のオフィスで意見交換を行いました。

オマヘケ州はナミビアの中央東に位置し、ボツワナと国境を接しています。同州は、 牧畜業が盛んなことから「家畜の国」として知られています。

西牧大使は、ンガナテ州知事及びオマヘケ州の各自治体の議員より、各地域の活動、 計画、展望等について説明を受けました。



西牧大使とンガナテ州知事(前列右から2人目)



ンガナテ州知事のオフィスにて意見交換を行う西牧大使

オマヘケ州知事との意見交換後、西牧大使は州知事及び議員等の案内の下、「オマヘケ・イノベーション・ビレッジ」に立ち寄り、施設の見学やサービスの説明を受けました。「オマヘケ・イノベーション・ビレッジ(The O-Space)」は、2020 年後半から活動している NGO であり、オマヘケ州知事のオフィスからの支援により、2021 年 6 月に正式に発足しました。同「O-Space」は、オマヘケ地方の起業家精神を育むために設立された、イノベーションとビジネスのインキュベーション施設です。また、基本的な運営インフラを必要とする、創業間もない企業を支援する施設でもあります。今後、同施設には、中小企業、若手起業家、クリエイティブ産業など、多くのグループが組み込まれる予定です。

また、同施設には、「オマヘケ・ラジオ」というコミュニティラジオ局も運営されています。さらに「イノベーション・キッチン」では、フードビジネスに携わる起業家、特に女性で、フードビジネスの拡大、付加価値の向上、より広い市場への浸透を目指す人たちに開かれた取り組みが実施されています。





0-Space 内の「オマヘケラジオ」スタジオ



0-Space 内の「イノベーション・キッチン」